reinhard partner

Architekten und Planer AG



















Neubau Pflegeheim Esra | Zürich

Das vorwiegend auf die Bedürfnisse jüdischer Patienten ausgerichtete Betagten-Pflegeheim umfasst 78 Betten. Das Grundstück des Heims liegt zwischen zwei stark befahrenen Hauptverkehrsachsen. Die Anlage gliedert sich in drei zum Hang parallelen Baukörpern mit 2 bis 3 Vollgeschossen. Lärmgeschützt zwischen den Personalhäusern und dem tiefer gelegenen Mehrzweckgebäude befindet sich der Bettentrakt.

Der Bau versucht, mit individueller Wohnlichkeit und anregenden Raumgestaltungen auf die heute aktuellen Anforderungen der Heimbetreuung im Pflegealter zu reagieren.

Auftraggeber:

Sikna-Stiftung

Realisierung: 1989-1991

(c) 2007-2018 raschle & partner | XHTML 1.1